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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 799 / 2025. 

O Vereador após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental, requerer a Vossa 
Excelência que encaminhe o presente requerimento ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Mano Cesar Barreto Azevedo, juntamente ao limo. Sr. Secretário 
Municipal de Infraestrutura e Planejamento Urbano, William Ferreira Campos, 
solicitando providências urgentes para a adoção de medidas de desobstrução e 
manutenção da infraestrutura existente na Avenida da Amizade, ao lado da 
UNIVASF, no bairro Centenário Paulo Afonso-BA. 

Limpeza e desobstrução dos canais e tubulações de esgoto; 

Inspeção e reparos na infraestrutura existente para garantir pleno 
funcionamento; 

Campanhas educativas para conscientização da população sobre o descarte 
correto de resíduos; 

Fiscalização contínua para evitar novos problemas de entupimento e 
degradação das estruturas. 

Sala das sessões, 16 de maio de 2025 
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JUSTIFICATIVA 
A presente solicitação tem como objetivo garantir a melhoria das condições de 
infraestrutura na Avenida da Amizade, ao lado da UNIVASF, no bairro 
Centenário, diante dos problemas recorrentes de obstrução e falta de manutenção 
do sistema de esgotamento sanitário. A situação atual compromete a qualidade de 
vida dos moradores, além de representar riscos ambientais e de saúde pública, 
como a proliferação de vetores de doenças e a contaminação do solo e das águas. 
A adoção de medidas emergenciais e preventivas, como a limpeza, desobstrução 
e manutenção periódica da infraestrutura existente, é essencial para evitar 
transtornos à população e garantir a plena funcionalidade do sistema de 
saneamento. Além disso, ações de fiscalização e conscientização podem contribuir 
para minimizar impactos futuros, promovendo a preservação das condições 
sanitárias e ambientais da região. 
Dessa forma, torna-se indispensável a atuação imediata do poder público para 
solucionar essa questão de maneira eficaz e definitiva. 

CONCLUSÃO 
Diante da relevância da demanda apresentada e dos prejuízos causados pela atual 
situação da infraestrutura na Avenida da Amizade, ao lado da UNIVASF, no bairro 
Centenário, solicitamos que sejam tomadas providências urgentes para a execução 
das medidas propostas. A implementação dessas ações garantirá melhorias 
significativas na qualidade de vida dos cidadãos, além de contribuir para o 
desenvolvimento sustentável do município. 
Neste sentido, esperamos que o presente requerimento seja atendido com 
celeridade, permitindo a resolução do problema de forma eficaz e duradoura. 
Se precisar de ajustes ou acréscimos, estou à disposição! 
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